
Betreff
Gehwegparken muss geandet werden

Ich  möchte  die  Polizei  dazu  auffordern,  dass  Parken  auf  den  Gehwegen,  das
Parken  vor  Kreuzungssituationen  ohne  ausreichenden  Abstand  zur  Kreuzung
zu  ahnden.

Durch den U-Bahnbau hat  sich die Situation des Gehwegparkens noch einmal
weiter ausgeweitet. Personen müssen mittlerweile auf der Straße laufen, weil
die Gehwege zugeparkt  werden.  Die von der Polizei  getätigten Aussagen von
80cm-1 Meter wäre ausreichend und vorher würde nichts passieren,  kann ich
nicht  folgen.  Wir  haben  einen  Straßenverkehrsordnungs  Bußgeldkatalog.
Gehwegparken wird dort aufgeführt. Die Aussage, wir hätten hier in Laim nicht
ausreichend  Parkraum für  Anwohner,  kann  ich  so  nicht  nachvollziehen,  da  ja
sonst  bereits  seit  Jahren  ein  Anwohnerparklizenzgebiet  ausgewiesen  werden
hätte  können.  Alleine  in  meinem  Umfeld  kenne  ich  zwei  Besonderheiten  der
Gehwegparker. Die Garage wird als Stauraum genutzt und man ist zu träge in
den Garagenparkplatz zu fahren.

Das kann und darf doch nicht sein.
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